

TORA NO HI (El día del tigre) 寅の日

El día del tigre es un buen día para el viaje y para el dinero. Un día favorable para viajar o planear un viaje. Si gastas dinero, se dice que ese dinero vuelve a ti multiplicado. Como el tigre es el simbolismo para velocidad con que viaja y vuelve, no es propicio para contraer matrimonio.

ICHIRYU MANBAI BI (NICH) 一粒万倍日

Este es un día auspicioso, *ichiryu manbai* significa que, “un solo abeto dará diez mil veces más frutos.” Cuando se combina con otros días propicios, el nivel de felicidad se duplica, y cuando coincide con un día desafortunado, se reduce a la mitad. Es un día indicado para iniciar trabajo, proyecto, inversión, matrimonio y negocio. No es un día bueno para pedir prestado el dinero o los bienes.

MI NO HI 巳の日 (El día de la serpiente)

Se cree que la serpiente es el mensajero de Benzaiten, la diosa de la riqueza y la buena fortuna, por eso, es un buen día para el dinero. Se recomienda lavar las monedas y billetes con agua con sal o en una fuente especial que están en los templos en Japón. Actualmente, se lava las tarjetas de crédito - débito. En este caso, solo pasar con un paño limpio o lavar una esquina. (Es decir, hacerlo con cuidado para no estropearla.)

TAIAN 大安

Es un día muy auspicioso para hacer las cosas con mucha suerte. Es bueno para casarse, mudarse, e iniciar un negocio. Hasta anula las influencias de elementos negativos que están en ese mismo día.

TENSHA BI (NICH) 天赦日

Es el día más propicio del año porque es el día en el que los 100 dioses ascienden al cielo. Aunque coincide con elementos negativos que pueden anular los efectos de otros días propicios^[I] a TENSHA BI no le afecta: es un día tan auspicioso que elimina la mala suerte de todo tipo. Es bueno para casarse, mudarse e iniciar un negocio.

PERIODO DOYO 土用

Durante el período *Dojo* se dice que no debemos mover la tierra. No se recomienda trabajar en la tierra, arrancar las malas hierbas, construir pilares, poner cimientos, pintar paredes, cavar agujeros y pozos, y ampliar o renovar edificios. Sin embargo, está permitido realizar trabajos agrícolas, ampliaciones y renovaciones que se iniciaron antes del *Dojo*. El período *Dojo* cae en el cambio de cada estación y es fácil enfermarse en esta época. En el pasado, cuando la medicina estaba menos desarrollada, un cambio de clima afectaba más y suponía más carga para cuerpo y las enfermedades podían agravarse. Se dice que, durante el período de *Dojo* no se debe hacer nada nuevo, como cambiar de trabajo, buscar un empleo, contraer matrimonio, iniciar un negocio o comprar una nueva casa. Hay distintas visiones en cuanto a esto según escuelas de Chi de las Nueve Estrellas o según los profesionales que trabajan en este campo. Hay maestros de Chi de las Nueve Estrellas que dicen que sigue habiendo las influencias de las energías propicias de los días auspiciosos, aunque estemos en el período *Dojo*. Lo cierto es que la energía cósmica está revuelta en estos momentos y nos puede afectar al nivel físico, animico y emocional.

[I]Aunque estén marcados como TORA NO HI, MI NO HI o ICHIRYU MANBAI BI si coinciden con los elementos negativos que eliminan sus efectos, no serán días propicios. (En el calendario de Neko Ediciones solo están los días auspiciosos sin influencias negativas.) Solo TAIAN Y TENSHA BI pueden anular los efectos de las influencias negativas.